



Tennisbezirk Aachen · Düren · Heinsberg

Silberne Ehrennadel



Dank und Anerkennung für Rolf Thiel

Juni 2024

Zur Siegerehrung beim 29. Stockheimer Mixed- und Doppeltturnier entsandte der Vorstand des Tennisverbands Mittelrhein gleich drei Vertreter -den Verbandsjugendwart Kuno Stirnberg, die Kreisbeauftragte Düren Sandra Pesch und den Bezirksvorsitzenden ADH Anton Mülfarth-, um eine Ehrung vorzunehmen.

Der erste Vorsitzende Rolf Thiel wurde für seine besonderen langjährigen Verdienste um den Verein TC Stockheim mit der Silbernen Ehrennadel des Verbandes ausgezeichnet.

Nichts veranschaulicht das langanhaltende Engagement besser, als der Umstand, dass Rolf Thiel bereits vor 22 Jahren eine erste Amtszeit als Vorsitzender nach elf Jahren beendete. Es folgten Jahre als zweiter Vorsitzender und beharrlicher Mitarbeit bis er im



Jahre 2023 erneut zum Vorsitzenden gewählt wurde. Das war keine Verlegenheitslösung! Mit einem breit gefächerten Team von engagierten Mitstreiterinnen und Mitstreitern soll der Verein in eine sichere Zukunft geführt werden, nachdem er aus einer unselbständigen Abteilung heraus in einen rechtlich und wirtschaftlich selbständigen Verein überführt wurde.

Sichtbarstes Zeichen für den Erfolg sind die steigenden Mitgliederzahlen und die besonders geförderte und wieder erstarkte Jugendabteilung.

In seiner Laudatio hob Mülfarth hervor, dass nicht die Anzahl von Amtsjahren für die Ehrung maßgeblich seien, sondern der unermüdliche Einsatz für andere. „Ich mache das für diese Familien und Kinder da!“ Und deren Interessen weiß Rolf Thiel in der Sportlandschaft, im Ort und in der Politik nachdrücklich vorzutragen.

„Rolf, es ist für uns eine Ehre, Dir im Namen der gesamten Tennisfamilie „danke“ sagen zu dürfen!“